

## 『子どもの発達と保育』

### リトルティーチャー

### 「あかりちゃんとふれあい会！」



3年『子どもの発達と保育』の授業に、現在産休中の山崎先生とお子様(朱莉ちゃん)が来て下さいました。1時間という短い時間でしたが、妊娠中の様子やお産の時の大変だったことや、育児に奮闘する毎日の様子、3人のお子様の成長過程、現在進行中の予防接種の話など、多くの写真・トークを通し教えて頂きました。

生徒たちの質問事項にあらかじめ目を通した上で、丁寧に答えて頂きました。今後もつながっていききたいという生徒たちの感想です。

(生徒の感想・メッセージの一部) ↓ ↓



感想、質問、お礼の言葉、メッセージ

貴重な話を聞かせていただきありがとうございました。  
9ヶ月の赤ちゃんに関わることはあまりない事なので、とても楽しかったです。  
つわりが大変と言っていたので、そう思うと出産することは怖いなと思ったけど、赤ちゃんを産んだ時、すごく感動するし何よりすごくかわいいと言っていたので、やっぱり赤ちゃん欲しいなと思いました。あかりちゃんを見ていて、赤ちゃんはすごく好奇心旺盛だからすぐ口にも何でも入れちゃうし、色ね触れわたりしていたので、危険な事が起きないように見張っていなさばいけないお母さんはすごく大変だと思いました。貴重な体験ありがとうございました。

感想、質問、お礼の言葉、メッセージ

赤ちゃんとお会いすることは初めてで、少し緊張はしていたけど、朱莉ちゃんを見た瞬間に緊張よりも「かわいい！」って気持ちがいっしょ強くワクワクに変りました。山崎先生の子育て話を聞いて、実際に生んでみないと分からない事がたくさんあって、最初は何するにも不安でいっぱいということも学びました。早く子ども欲しいとあつと思っていたけど、今の自分には到底できることではないし、責任が持てるようになってからじゃないとダメだと思った。自分の時間もいざり大事にしていきたいです。  
貴重な時間をありがとうございました。また朱莉ちゃんにも山崎先生にも会いたいです。

感想、質問、お礼の言葉、メッセージ

今回、あかりちゃんの話聞いて、とても勉強になりました。  
山崎先生が、お話をしているときに、あかりちゃんが膝の上ですっと座って、時には床に座ったり、パズルの方をじっと見つめていたりして、赤ちゃんの特徴が少し分かった気がします。山崎先生が、「みんなのお母さんも経験している」とおっしゃっていたので、お母さんに色々聞きました。子どもを産むのに、あんなにも苦労するとは思いませんでした。頂いたおせんべいの白い方を、私も、妹も食べていたので、とても懐しく思いました。最後に、貴重な時間のなか、お話をしてくださってありがとうございました。お母さん頑張ってください!!